

Une équipe de travail est créée au Nigeria pour faire face à la tragédie de l'effondrement d'un édifice



Pretoria, 18 septembre (RHC).- Le président de l'Afrique du Sud, Jacob Zuma a mis en place une Équipe Ministérielle pour faire face à la tragédie survenue au Nigeria où 67 Sud-africains sont morts dans l'effondrement d'un immeuble.

L'équipe sera chargée de superviser la marche de l'enquête ouverte sur la tragédie et d'être en contact avec les proches des victimes, entre autres questions concernant le désastre.

Après la tragédie survenue vendredi dernier à l'Église Synagogue de Toutes les Nations, à Lagos, Jacob Zuma a annoncé que son gouvernement entamait une étape de deuil.



Radio Habana Cuba